

Alfredo Despaigne, único cubano que irá a su quinta Serie del Caribe



El único jugador cubano presente en los cinco equipos desde en el regreso a la Serie del Caribe es el granmense Alfredo Despaigne, cuya presentación solo equivale a decir: campeón nacional con los Alazanes de Granma y monarca en la Liga Profesional del béisbol japonés con el Softbank de Fukuoka.

¿Cómo valoras tu presencia en cada uno de los conjuntos?

“Con todos me he sentido bien, aunque disfruté más cuando quedamos campeón con Pinar del Río en el 2015 y el pasado año con Granma, donde tuvimos buena actuación y caímos 1-0 en semifinal. Con Villa Clara fue la primera experiencia y muchos subestimaron el torneo. En el caso de Ciego de Ávila era un gran equipo, pero no se bateó a la hora buena y falló el pitcheo”

¿Alguna motivación especial para jugar, pues casi no has parado desde que terminaste en Japón?

“Es un torneo donde van todos los equipos campeones del Caribe y Cuba siempre ha sido una potencia. Ellos lo saben y nos respetan. Quizás tantos años sin rozar con este tipo de béisbol afectó en los inicio a

todos los peloteros, pero hoy la motivación mayor es hacerlo cada vez mejor y pelear por el título”.

¿Qué diferencias más notables aprecias entre el béisbol caribeño y el asiático? ¿Es difícil hacer los ajustes?

“La pelota del Caribe es de mucha fuerza, se juega más al batazo y al poder innato de los jugadores. En Japón predomina el tacto y la inteligencia para fabricar carreras. Además, las ligas asiáticas en sentido general están más organizadas y el pensamiento técnico-táctico es superior. El ajuste en la caja de bateo se aprende con el juego diario y a partir de la exigencia del torneo. Seis juegos son pocos a veces, pero ahí es cuando sale tu profesionalidad”.

¿Algún récord en mente? ¿Los Alazanes pudieran ganar en Jalisco?

“No tengo pensado ninguna marca solo que salga el trabajo colectivo. El pasado año demostramos que si podíamos triunfar. En el sistema que se emplea en la Serie del Caribe es esencial vencer dos veces y luego no fallar en la semifinal. Vamos por más”.

Equipos Cuba tras el retorno a las Series del Caribe

Azucareros de Villa Clara – Isla Margarita 2014 (1V-3D)-5to lugar

Receptores: Ariel Pestano y Yulexis La Rosa.

Jugadores de cuadro: Ariel Borrero, Ramón Lunar, Andy Sarduy, Yandrys Canto, Yeniet Pérez, Danel Castro, Yordan Manduley, Yulieski Gurriel y José Miguel Fernández.

Jardineros: Andy Zamora, Yuniet Flores, Lázaro Ramírez, Edilse Silva, Yordanis Linares y Alfredo Despaigne.

Lanzadores: Freddy Asiel Álvarez, Robelio Carrillo, Yasmani Hernández, Yosvany Pérez, Alaín Sánchez, Diosdany Castillo, Irvin del Río, Jonder Martínez, Norge Luis Ruiz, Vicyohandri Odelín e Ismel Jiménez.

Vegueros de Pinar del Río – San Juan 2015 (3V-3D)- 1er lugar

Receptores: Yosvani Alarcón, Frank Camilo Morejón y Yosvany Peraza.

Jugadores de Cuadro: Alexander Malleta, William Saavedra, David Castillo, Luis Yander la O, Lourdes Gurriel, Luis Alberto Valdés, Dainer Moreira, Yulieski Gurriel y Donal Duarte.

Jardineros: Frederich Cepeda, Alexei Bell, Giorvis Duvergel, Roel Santos, Yadiel Hernández, Alfredo Despaigne y Osniel Madera.

Lanzadores: Yosvani Torres, Erlis Casanova, Norge Luis Ruiz, Freddy Asiel Álvarez, Yoanni Yera, Vladimir Gutiérrez, Jonder Martínez, Liván Moinelo y Héctor Mendoza.

Tigres de Ciego de Ávila – Santo Domingo 2016 (1V-4D) – 4to lugar

Receptores: Osvaldo Vázquez, Yosvani Alarcón y Frank Camilo Morejón.

Jugadores de cuadro: Yorelvis Charles, Ariel Borrero, Raúl González, Yorbis Borroto, Yeniet Pérez, Yulieski Gurriel, Yordan Manduley y Yurisbel Gracial.

Jardines: Yoelvis Fiss, José Adolis García, Alfredo Despaigne, Stayler Hernández, Guillermo Avilés y Lourdes Gurriel.

Lanzadores: Vladimir García, Yander Guevara, Dachel Duquesne, Yunier Cano, Miguel Lahera, Wilber Pérez, Liván Moinelo, Vladimir Baños, Yaifredo Domínguez, Yoanni Yera y José Ángel García.

Alazanes de Granma – Culiacán 2017 (3V-2D) -4to lugar

Receptores: Frank Camilo Morejón y Osvaldo Vázquez.

Jugadores de cuadro: Guillermo Avilés, William Saavedra, Carlos Benítez, Yunior Paumier, Lázaro Cedeño, Osvaldo Abreu, Yúslán Milán, Alexander Ayala y Yordan Manduley.

Jardineros: Alfredo Despaigne, Roel Santos, Yoelkis Céspedes, Denis Laza y Víctor Víctor Mesa.

Lanzadores: Lázaro Blanco, Leandro Martínez, Yanier González, Cesar García, Miguel Lahera, Freddy Asiel Álvarez, Vladimir García, Liván Moinelo, José A. García, Vladimir Baños, Noelvis Entenza y Yoalkys Cruz.

Tomado de Trabajadores.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/153832-alfredo-despaigne-unico-cubano-que-ira-a-su-quinta-serie-del-caribe>



Radio Habana Cuba